



## CHAPITRE 176

Loi concernant l'adoption de Gloria-Margaret-Mary Urquhart

[Sanctionnée le 14 avril 1967]

Préambule.

ATTENDU que Clive Liddle, médecin, et son épouse Exilda (Marguerite) Desmarais, tous deux de la ville de Shawinigan-Sud, ont, par leur pétition, représenté :

Qu'ils sont tous deux canadiens, majeurs, mariés depuis le 25 décembre 1944, et qu'aucun enfant n'est issu de leur mariage;

Qu'ils ont de fait, au cours du mois de mai 1960, adopté Gloria-Margaret-Mary Urquhart, née le 31 décembre 1959 et baptisée le 10 janvier 1960 en l'église Saint-Romuald de Farnham, fille légitime de J.D. Orley Urquhart et de J. Lillian Liddle;

Qu'ils ont, depuis cette date du mois de mai 1960, élevé Gloria-Margaret-Mary Urquhart, pourvu à sa subsistance et à son éducation et l'ont gardée avec eux comme si elle avait été leur fille;

Qu'ils font vie commune depuis leur mariage et professent la même foi religieuse que celle des parents de ladite Gloria-Margaret-Mary Urquhart;

Qu'ils sont tous deux en état de pourvoir à la subsistance et à l'éducation de Gloria-Margaret-Mary Urquhart et de bien l'élever;

Qu'ils désirent que cette adoption de fait soit maintenant validée afin que tant pour le passé que pour l'avenir, Gloria-Margaret-Mary Urquhart soit considérée comme leur fille adoptive et porte les

## CHAPTER 176

An Act respecting the adoption of Gloria Margaret Mary Urquhart

[Assented to 14th April 1967]

Preamble.

WHEREAS Clive Liddle, physician, and his wife, Exilda (Marguerite) Desmarais both of the town of Shawinigan-South, have, by their petition, represented:

That they are both Canadian citizens of full age, have been married since December 25th 1944, and no child has been born of their marriage;

That in the month of May 1960 they adopted *de facto* Gloria Margaret Mary Urquhart, born December 31st 1959 and baptized January 10th 1960 in the church of Saint-Romuald de Farnham, legitimate daughter of J. D. Orley Urquhart and J. Lillian Liddle;

That since the month of May, 1960, they have brought up Gloria Margaret Mary Urquhart, provided for her support and education and kept her with them as if she had been their daughter;

That they have lived together since their marriage and profess the same religious faith as the parents of the said Gloria Margaret Mary Urquhart;

That they are both in a position to provide for the support and education of Gloria Margaret Mary Urquhart and to give her a good upbringing;

That they wish that such *de facto* adoption be now validated in order that, as regards the past as well as the future, Gloria Margaret Mary Urquhart be considered their adopted daughter and bear

prénoms et nom de Gloria-Margaret-Mary Liddle;

Qu'ils sont tous deux âgés de vingt ans de plus que Gloria-Margaret-Mary Urquhart;

Que les père et mère de Gloria-Margaret-Mary Urquhart ont acquiescé à l'adoption et au changement de nom demandés;

Attendu qu'il est à propos de faire droit à cette demande;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

Adoption  
légalisée.

**1.** L'adoption de Gloria-Margaret-Mary Urquhart par Clive Liddle et Exilda (Marguerite) Desmarais, son épouse, dans le cours du mois de mai 1960, est légalisée à compter du quinze mai 1960 et Gloria-Margaret-Mary Urquhart est considérée comme fille adoptive de Clive Liddle et de Exilda (Marguerite) Desmarais, jouissant depuis cette date de tous les droits et privilèges accordés par la Loi de l'adoption (Statuts refondus, 1964, chapitre 218).

Nom  
changé.

**2.** Le nom de Gloria-Margaret-Mary Urquhart est changé en celui de Gloria-Margaret-Mary Liddle et elle sera désormais connue et désignée sous ce dernier nom.

Disposi-  
tions  
applica-  
bles.

**3.** Les dispositions des articles 25 et 26 de la Loi de l'adoption s'appliquent également, *mutatis mutandis*, à la présente loi comme s'il s'agissait d'un jugement d'adoption mentionné à ces articles.

Idem.

**4.** Les dispositions de la loi concernant les droits de succession s'appliquent comme si la présente loi n'avait pas été adoptée.

Entrée en  
vigueur.

**5.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

the given names and surname of Gloria Margaret Mary Liddle;

That they are both twenty years older than Gloria Margaret Mary Urquhart;

That the father and mother of Gloria Margaret Mary Urquhart have consented to the adoption and change of name requested;

Whereas it is expedient to grant such prayer;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

Adoption  
legalized.

**1.** The adoption of Gloria Margaret Mary Urquhart by Clive Liddle and Exilda (Marguerite) Desmarais, his wife, in the month of May 1960, is legalized as of the fifteenth day of May 1960 and Gloria Margaret Mary Urquhart shall be considered the adopted daughter of Clive Liddle and Exilda (Marguerite) Desmarais, enjoying from such date all the rights and privileges granted by the Adoption Act (Revised Statutes, 1964, chapter 218).

Name  
changed.

**2.** The name of Gloria Margaret Mary Urquhart is changed to that of Gloria Margaret Mary Liddle and she shall henceforth be known and designated by such latter name.

Provisions  
to apply.

**3.** Sections 25 and 26 of the Adoption Act shall also apply, *mutatis mutandis*, to this act as if it were a judgment of adoption mentioned in such sections.

Idem.

**4.** The provisions of law respecting succession duties shall apply as if this act had not been passed.

Coming  
into force.

**5.** This act shall come into force on the day of its sanction.